



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 0153- 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Firmarán convenio entre Gobierno Regional de Cajamarca y PROINVERSIÓN

El objetivo del Convenio es establecer la colaboración mutua para promover la inversión privada en la región.

El gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara, firmará un convenio con la Agencia de Promoción de la Inversión Privada – PROINVERSIÓN. “Vamos a identificar proyectos que puedan ser ejecutados bajo la modalidad de Obras por Impuesto, Asociaciones Público Privadas y Proyectos en Activos”, refirió.

El Gobierno Regional de Cajamarca coordinará con las distintas instancias públicas y privadas de la región que puedan financiar proyectos de inversión pública que aterricen en la ejecución de estas.

PROINVERSIÓN acompañará, recomendará estrategias y acciones a seguir a fin de viabilizar la ejecución de los proyectos seleccionados. “A partir de la firma de este convenio vamos a realizar un trabajo conjunto con el gobierno regional a fin de identificar proyectos de inversión”, señaló Fátima Soraya.

El presente Convenio entrará en vigencia desde la fecha de suscripción y tendrá una duración de dos años, pudiendo ser renovado por ambas partes mediante la suscripción de una adenda.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 12 de marzo del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA